



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°42 - JUIN 2014



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Mai 2014

En mai, l'offre de fruits de saison a envahi tous les marchés. Conséquente et disponible à bas prix, elle a capté l'essentiel de la demande. Le désintérêt pour le Victoria ne s'est pourtant pas traduit par un effondrement des prix car l'offre est restée basse tout au long du mois.

Conjoncture : L'offre de Victoria a été très faible en mai. L'augmentation de la présence des fruits de saison et son corollaire, le désintérêt pour les petits exotiques, ont obligé les opérateurs à adapter l'offre de Victoria à la faible demande. Cette diminution des volumes ne s'est pas traduite par une meilleure tonicité de la demande, les ventes restant lentes et calmes. Le faible intérêt suscité par le fruit a également souffert de la qualité assez hétérogène de certains lots réunionnais.

Les fourchettes de prix sont restées assez stables, car les opérateurs avaient conscience que la mévente découlait surtout du manque d'intérêt du marché pour les petits exotiques, dont fait partie le Victoria.

Prospective : La baisse de l'offre de Victoria devrait se poursuivre, en particulier celle de la Réunion. Les rares volumes encore disponibles continueront d'être captés par quelques inconditionnels du fruit.

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2014	19	20	21	22
Réunion	6	3	3	3
Maurice	19	18	17	19

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2014	19	20	21	22
France				
Réunion	3.00-3.80	3.00-4.00	3.00-4.00	3.00-4.00
Maurice	2.80-3.00	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Pays-Bas				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

